

China y Rusia consolidan relaciones bilaterales

Image not found or type unknown

Presidentes de China y Rusia

Beijing, 24 mayo (RHC) China y Rusia dieron hoy un paso más en el refuerzo de sus nexos bilaterales, con la firma de nuevos acuerdos que buscan ampliar la cooperación en distintos terrenos.

Los memorandos de entendimiento firmados incluían un convenio para profundizar la cooperación en inversiones en servicios comerciales, un pacto sobre exportación de productos agrícolas a China y otro sobre cooperación en el deporte.

Dichos textos se suscribieron al cierre de las conversaciones entre el primer ministro chino, Li Qiang, y su homólogo ruso, Mijaíl Mishustin, y ambos destacaron su significado para dotar a las relaciones bilaterales de más resiliencia frente a las presiones occidentales.

Li alabó los resultados de la cooperación económica-comercial entre China y Rusia, tras reiterar la disposición de su país a unir fuerzas para liberar todo el potencial existente en los negocios y garantizar así más beneficios para ambos pueblos

Mishustin, por su parte, destacó que los lazos Beijing-Moscú están en su más alto nivel, con su país en la posición de principal proveedor de combustible al gigante asiático.

Igualmente, se refirió a la importancia del contacto pueblo a pueblo y su impacto en el entendimiento mutuo.

«Los pueblos de Rusia y China comparten su historia, una rica cultura y tradiciones. Apoyamos el continuo desarrollo de nuestra cultura, intercambios y comunicación», acotó.

Mishustin sostuvo las conversaciones formales con Li en el segundo y último día de su visita a China.

También este miércoles lo recibió el presidente Xi Jinping.

Las autoridades locales esperan que la estancia aquí de Mishustin contribuya a fortalecer mucho más los intercambios económico-mercantiles, políticos y pueblo a pueblo.

Ayer el primer ministro ruso inició su visita con un foro empresarial en Shanghái, donde auguró el crecimiento exponencial en el comercio con China durante 2023.

Enfatizó en que lo acompañarán importantes transformaciones y, especialmente, una menor dependencia del dólar estadounidense.

Manifestó confianza en que ambos países incrementarán el volumen mercantil hasta situarlo en los 200 mil millones de dólares, ampliarán los pagos en monedas nacionales y así dejarán de lado tanto el billete verde como otras divisas occidentales. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/323575-china-y-rusia-consolidad-relaciones-bilaterales>



Radio Habana Cuba